
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 976 (novecentos e 

setenta e seis), aos 6 (seis) dias de setembro de 2023 (dois mil e vinte e três) as 

18:00h em sua sede localizada na Avenida Padre Daniel n° 169. A Câmara 

Municipal reuniu-se em Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador Francisco 

Djalma Soares de Paiva e secretariada pelo vereador José Daciso Maia de Souza. 

Estiveram presentes 9 (nove) vereadores. Aberta a Sessão, o Presidente informou 

que a Sessão foi antecipada em virtude do decreto municipal considerando ponto 

facultativo na sexta feira, 8 (oito), do feriado da Independência do Brasil no dia 7 

(sete) de setembro do corrente ano. Logo após, foi feita a leitura da ata da Sessão 

anterior ao qual a mesma foi aprovada. Seguindo, foi apresentada a Pauta da 28º 

Sessão Ordinária de 2023: 1. Projeto de Lei N.º 011/2023 de autoria do Poder 

Executivo, que Dispõe sobre a regulamentação da Assistência Financeira 

Complementar repassada pela União Federal visando dar cumprimento ao 

disposto na Lei Federal nº 14.434, de 4 de agosto de 2022 que institui o piso salarial 

nacional do Enfermeiro, do Técnico de Enfermagem, do Auxiliar de Enfermagem e 

da Parteira; 2. Projeto de Decreto N.º 001/2023 de autoria do vereador Djalma 

Paiva, que concede o Título de Cidadão de Ereré ao senhor Dimas Félix de Lima. 

Na ordem do dia, o vereador Djalma Paiva tratou de defender o Projeto de Decreto 

001/2023, ao qual outorga o título de cidadão ao Sr. Dimas Felix de Lima, onde foi 

feita a leitura da biografia do agraciado, sendo destacado os pontos que concede 

o título de cidadão deferido. Em votação, o Projeto de Decreto 001/2023 em pauta, 

foi aprovado por unanimidade. No grande expediente, a vereadora Edneuda 

Figueredo fala sobre visita de representantes do Governo do Estado, onde em foco 

discutiram sobre o Programa Ceará sem Fome para repasses de informações a 

respeito da instalação de cozinhas solidárias no município de Ereré. A vereadora 

ainda reporta a situação da falta de água nos sítios Campos e Saco das Cabras. 

Não havendo nada mais a tratar, o presidente encerrou a sessão e eu, José Daciso 

Maia de Souza, 1º secretário, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada 

será por mim, pelo presidente e demais vereadores, assinada. 


